

## 七中のリーダー決定

さて、昨年12月19日に生徒会役員改選が実施され、先日、全校生徒の前で無事に会長、副会長を任命しました。

12月の立ち会い演説会は、コロナ禍でもあり、リモートでの実施となりました。モニター越しではありましたが、候補者一人一人の表情を見ながら、候補者一人一人の思いを聞くことができたことは、大変有意義であったと思います。演説の内容も大変素晴らしく、聞き応えのあるものばかりでした。

また、なにより感心したことが、無効票が「0」であったということです。このことは、全校生徒が選挙を自分のこととして捉え、大切に考えることができた結果であるとともに、各学級から選ばれた選挙管理委員が、公正・公平を期する選挙の重要性を理解し、その職責を果たしてくれたからだと思います。

新会長、副会長には、これから七中のリーダーとして精一杯力を尽くしてほしいとおもいます。新会長、副会長を中心に、令和5年も、七中教育を更に充実させていきたいと思っています。本年もどうぞよろしく願いいたします。

### <新会長、副会長紹介>

#### 会長 西輝翔

新会長の西輝翔です。私は、七中を「あいさつの響き合う学校」にしたいです。全校生徒に参加を募ってあいさつ運動を実施し、七中生一人一人が自分から進んであいさつができるようにしたいです。



#### 副会長 武末凌太

新副会長の武末凌太です。私は、レクリエーションなど全校生徒が親睦を深められるような時間を共有して、みんなが一体感を味わえるような機会を作りたいです。



#### 副会長 山本真桜

新副会長の山本真桜です。私は、生徒会運営に多くの生徒の意見を取り入れたいです。意見箱を設置し、七中をよくするためのアイデアを募りたいと思います。



## 心優しい七中生

先日、八代警察署からうれしい連絡がありました。

本校3年生の上田雄大さんと井本晴さんが、道で倒れていた老人に気づき、声をかけ、警察に助けを求めたとのことでした。

お年寄りの異変に気づいてから、ご本人への声かけや警察への連絡など、2人で協力して行動ができたことで、警察の方も大変感心しておられました。

また一つ、心優しい七中生の行いに感動させられた出来事でした。



## 書道の分野でも大活躍です

八代小・中・特別支援学校書写展において、以下の生徒が特選、入選に選ばれました。おめでとうございます。特選の作品は、本日から15日（日）まで市立博物館に展示されます。

### <特選>

1年 西村羽菜花さん 山田莉子さん 浦上結夏さん  
3年 山本凌雅さん

### <入選>

2年 岡村龍雄さん 黒木璃珠さん 白石万琴さん  
田中友人さん 岩瀬琳さん 塚本有さん  
湯野彩花さん  
3年 井本晴さん 岩瀬湮さん 清田悠斗さん  
竹原椿樹さん 山口吏愛奈さん